
Ecole de Sarceaux 

Compte rendu du conseil d’école du 28 juin 2022 
 

 

Présents :  

• Mme ORY, Mme BESNARD, Mme BINET, Mme MARGUERIE, M. GRIGORIEFF, parents d’élèves 

• Mme DERRIEN, élu référent d’Argentan Intercom 

• Mme ROSA-JACQUEMART, coordonnatrice d’Argentan Intercom 

• Mme DOZIAS, Mme GERMAIN, Mme SAMSON, M. ENJALBERT, M. THIEUW, enseignants. 

Excusées : Mme BRILLAUD, I.E.N., Mme BOUTRY enseignante 

 

 

1. Bilan de la fin de l’année scolaire 

 

Permis internet et permis piéton 

Le 23 mai, la gendarmerie nationale est intervenue auprès des élèves de CM1 et CM2 pour les initier aux risques 

d’internet et leur délivrer leur permis internet. Les CE2 ont reçu, eux, leur permis piéton. 

 

Natation 

Les CM1-CM2 se sont rendus au centre aquatique d’Argentan 6 après-midis d’affilée au mois de mai. 16 ont eu 

l’attestation du savoir nager. 

 

Liaison Ecole-Collège 

Le collège François Truffaut a été présenté en classe aux futurs sixièmes. Une matinée d’accueil au collège a également 

été organisée. 

Sur les 16 CM2, 12 fréquenteront le collège Truffaut, 3 le collège Rostand et 1 celui de Carrouges. 

 

Photos scolaires 

Cette année, la commande de photos s’est faite par internet. Cela ne semble pas avoir posé de problèmes. Par 

conséquent, ce système est reconduit pour l’an prochain. La date prévue pour le moment est le vendredi 31 mars 2023. 

 

Vente de sacs 

L’APE a organisé la vente de sacs décorés des dessins des élèves et des enseignants sur le thème de la mer. Le bilan est 

plutôt positif : 127 sacs vendus pour 400 euros de bénéfice. Une opération similaire est envisagée pour l’an prochain. 

 

Carnaval 

La pluie a empêché la réalisation du défilé dans les rues de Sarceaux. Les élèves ont tout de même pu venir en classe 

déguisés et partager un goûter offert par l’APE. 

 

Fête de l’école 

Supprimée en 2020 et 2021, pour raison sanitaire, elle s’est tenue samedi 25 juin. Malgré quelques inquiétudes, le temps 

a été plutôt clément. La fréquentation aux différents stands a été bonne. Merci aux membres de l’APE et à toutes les 

personnes qui ont consacré de leur temps à l’organisation de cet évènement.  

Les membres de l’APE lancent un appel à tous les parents d’élèves car, faute de volontaires, l’existence de l’association 

est menacée. Une réunion d’information sera organisée à la rentrée afin d’expliquer le rôle et l’importance de l’APE. 

Suite à sa dissolution, le club de Scrabble de Sarceaux fait un don de 3100 euros à l’APE. 

 

Sorties  

- Les élèves de TPS-PS se sont rendus au Haras du Pin le 7 juin. Après une visite rapide du Haras du Pin, tous les élèves 

sont montés à poney pour un baptême. Beau temps. Repas à l’extérieur dans l’espace pique-nique. Tour en calèche en 2 

groupes l’après-midi. 

- Les élèves de MS-GS se sont rendus le 14 juin à la Maison de la Rivière et du Paysage à Ségrie-Fontaine pour 

observer la faune de la mare. Les enfants ont bien apprécié. Remerciement de l’animatrice pour la qualité de leur écoute. 

Poursuite du travail en classe. 

- Les CP et CE se sont rendus le 10 juin au château de Crèvecœur-en-Auge où ils ont participé à deux ateliers guidés par 

des animatrices : « le trésor de la guerre de Cent Ans » et « La vie quotidienne au Moyen-Age ». Ils ont ainsi découvert 

différents aspects du Moyen Age sous forme ludique. 

- Les classes de maternelle se rendront au plan d’eau d’Argentan le mardi 5 juillet. Les petits feront un tour au marché 

avant de retrouver les MS-GS au plan d’eau pour pique-niquer. Les parents qui le souhaitent sont invités à se joindre 

aux enfants pour le pique-nique.  

Ces sorties ont été financées par Argentan Intercom. Aucune participation financière n’a été demandée aux parents. 



Classe de découverte 

Les élèves de CM1 et CM2 ont participé à une classe de découverte dans la baie du Mont Saint Michel du 13 au 17 juin. 

Le programme du séjour était complet : histoire, patrimoine et science. Les élèves ont passé 3 journées en baie : 

1. Visite guidée du barrage du Couesnon guide, prés salés, sables mouvants, courants ; 

2. Visite de l’Abbaye du Mont Saint Michel avec une guide excellente qui a fait des parallèles avec le monde 

contemporain et Harry Potter, rallye photos dans le village et les remparts ; 

3. Viviers sur mer : la laisse de mer, prés salés, sortie en mytilimobile pour voir les bouchots. 

Dans le centre, courses d’orientation (sur le thème du Mont Saint Michel et calcul d’azimut avec boussole).  

Les enfants sont contents de leur séjour, ont vu beaucoup de choses. Dossier personnel en cours de réalisation en classe. 

L’enseignante constate que des communications ont eu lieu entre les mamans qui accompagnaient et certains autres 

parents. L’équipe enseignante pense qu’il faudra à l’avenir bien préciser aux parents les limites d’utilisation des 

téléphones portables pendant les sorties qui sont sous la responsabilité des enseignants. 

 

 

2. Préparation de la rentrée 

 

Personnel 

M. ENJALBERT (Professeur des Ecoles Stagiaire) a été titularisé et sera affecté sur un nouveau poste. La classe de 

CE1-CE2 est donc vacante. A l’heure actuelle, le professeur qui l’aura en charge n’a pas été nommé. 

Sur le temps périscolaire, quelques légers changements de personnel et de planning seront opérés. Marlène est affectée 

sur une autre école. Argentan Intercom recherche la mobilité afin de multiplier les expériences du personnel sur 

différents sites. Par ailleurs, une nouvelle responsable du service éducation a été nommée. 

 

Elèves 

Les effectifs prévus à ce jour pour la rentrée sont plutôt stables par rapport aux prévisions de l’an dernier mais en baisse 

en comparaison aux effectifs actuels (112). Quelques élèves quittent l’école à la suite d’un déménagement. 

 

TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total 

5 14 15 6 16 15 14 6 13 104 

 

La répartition prévue pour la rentrée est la suivante. 

 

Classe 1 Classe 2 Classe 3 Classe 4 Classe 5 

Mme SAMSON Mme GERMAIN M. THIEUW ? Mme DOZIAS 

TPS PS MS GS CP CE1 CE1 CE2 CM1 CM2 

5 14 15 6 16 ? ? 14 6 13 

Total : 19 Total : 21 Total : ? Total : ? Total : 19 

 

Les élèves de CE1 sont donc répartis en deux groupes : l’un avec les CP et l’autre avec les CE2. La répartition est en 

discussion et les parents en seront informés dès que possible. 

 

Horaires 

Aucun changement n’est prévu en ce qui concerne l’organisation du temps scolaire pour la rentrée. 

 

8h35 Accueil du matin 13h35 Accueil de l’après-midi 
8h45 Entrée en classe 13h45 Entrée en classe 

12h00 Sortie du midi 16h30 Sortie de l’après-midi 
 

Les APC (Activités Pédagogiques Complémentaires) devraient continuer d’avoir lieu le mardi de 16h30 à 17h30. 

 

Fournitures scolaires 

Dans la mesure du possible, les listes de fournitures scolaires seront transmises aux familles avant le départ en vacances.  

Elles seront également publiées sur le blog de l’école. 

 

Elections 

En octobre prochain, les élections des représentants des parents d’élèves se dérouleront uniquement par correspondance 

comme cette année. 

 

Espace Numérique de Travail 

Tous les établissements scolaires d’Argentan Intercom bénéficieront dès la rentrée d’un ENT qui devrait faciliter la 

communication entre l’école et les familles. Ainsi, diverses applications seront disponibles : messagerie, cahier de 

textes, carnet de liaison… 



Des explications sur l’utilisation de ce nouvel outil seront données lors de la réunion de rentrée dans les différentes 

classes. 

 

3. Travaux et investissements 

 

La peinture du préau a été réalisée pendant les vacances de printemps. 

 

Certains travaux déjà évoqués ont été pris en compte avec ou sans précision du délai de réalisation : 

- Installation de stores (prévue entre septembre et décembre). 

- Réparation des vélos qui le nécessitent (cet été). 

- Projet de construction d’un local de rangement (pas de réponse pour le moment). 

- Traces de pourriture dans le mur et le sol de la classe et du dortoir des petits. 

- Joints des WC de maternelle à remplacer. 

- Peinture des parties extérieures en bois de la maternelle 

- Nettoyage extérieur des bâtiments 

 

D’autres travaux ont été discutés lors de la réunion : 

- Mise aux normes des bâtiments pour l’accueil de Personnes à Mobilité Réduite. 

- Installation de la fibre numérique et révision du câblage (plus de téléphone dans le couloir). 

- Vérification des grillages (certains trous). 

- Vérification de certaines fixations de gouttières coupantes. 

 

La demande de matériel et équipement pour l’année concerne des tricycles, des draisiennes et une enceinte bluetooth. 

 

 


